

Die Microtech Gefell GmbH präsentiert innovative akustische Messtechnik auf der SENSOR+TEST 2026 in Nürnberg – Halle 1, Stand 503 vom 9. bis 11. Juni 2026.

Mit über 90 Jahren Erfahrung in der elektroakustischen Entwicklung zeigt das Traditionssunternehmen aus Thüringen modernste Lösungen für Mess-, Prüf- und Überwachungsaufgaben in Industrie, Forschung, Ausbildung und Umwelttechnik.

Auf der internationalen Leitmesse **SENSOR+TEST 2026** in Nürnberg präsentiert die **Microtech Gefell GmbH** vom **9. bis 11. Juni** ihre neuesten Entwicklungen im Bereich der akustischen Messtechnik.

Am **Stand 503 in Halle 1** erwartet die Besucher ein breites Spektrum an **hochpräzisen Messmikrofonensystemen**, darunter das neue **MV 240 USB**, das ein kalibriertes 32-Bit-USB-Signal direkt aus dem Mikrofon liefert – ideal für mobile und stationäre Anwendungen.

Highlights am MTG-Messestand:

- **MV 240 USB-Messmikrofonensystem** mit integriertem A/D-Wandler
- **Kombinierte Lösungen für Luftschall-, Körperschall- und Maschinenakustik**
- **Anwendungsbeispiele** aus Automotive, Umweltmonitoring, Qualitätssicherung und mehr

Die Messe steht unter dem Motto „**Willkommen zum Innovationsdialog!**“ – und Microtech Gefell lädt Fachbesucher, Entwickler und Partner herzlich ein, sich über neue Technologien und praxisnahe Lösungen auszutauschen.

Kontakt: Microtech Gefell GmbH Georg-Neumann-Platz 07926 Gefell www.microtechgefell.de

Microtech Gefell GmbH will be presenting innovative acoustic measurement technology at SENSOR+TEST 2026 in Nuremberg – Hall 1, Booth 503 from June 9 to 11, 2026.

With over 90 years of experience in electroacoustic development, the long-established company from Thuringia will be showcasing state-of-the-art solutions for measurement, testing, and monitoring tasks in industry, research, education, and environmental technology.

Microtech Gefell GmbH will be presenting its latest developments in the field of acoustic measurement technology at the leading international trade fair SENSOR+TEST 2026 in Nuremberg from June 9 to 11.

At booth 503 in hall 1, visitors can expect to see a wide range of high-precision measurement microphone systems, including the new MV 240 USB, which delivers a calibrated 32-bit USB signal directly from the microphone – ideal for mobile and stationary applications.

Highlights at the MTG booth:

- MV 240 USB measurement microphone system with integrated A/D converter
- Combined solutions for airborne sound, structure-borne sound, and machine acoustics
- Application examples from automotive, environmental monitoring, quality assurance, and more

The trade fair's motto is "Welcome to the innovation dialogue!" – and Microtech Gefell cordially invites trade visitors, developers, and partners to exchange ideas about new technologies and practical solutions.

Contact: Microtech Gefell GmbH Georg-Neumann-Platz 07926 Gefell www.microtechgefell.de